



UNE PIÈCE DE VERS

DE

CLÉMENT MAROT

INCONNUE OU PEU CONNUE

Il faut avoir feuilleté les journaux des siècles passés pour savoir quel plaisir on peut y goûter. Ces volumes poudreux et jaunis par l'âge révèlent à l'esprit tout un monde inconnu, le détail de moeurs, la mode, le costume, l'anecdote oubliée et le personnage d'un jour. Ces éléments épars sont utiles à l'histoire. Le malheur est qu'ils disparaissent souvent par l'ignorance de ceux qui les possèdent ; et c'est à peine si l'on trouve encore quelques volumes de ces collections dans les dépôts publics.

Un jour que je parcourais le *Journal de Lyon* de 1789, à la recherche d'un document que je ne trouvai pas, le hasard me mit sous les yeux une pièce de vers qui portait ce titre :